

Wer länger hüpf, hüpf immer besser



Bewegung auf alle Arten: Die GKB-Sportkids arbeiten mit ihrem Körper und haben offensichtlich Freude daran.

Bilder Nicola Pitaro

Das Grundlagentraining GKB-Sportkids geht bereits ins vierte Jahr. Gestern massen sich die fünf- bis siebenjährigen Kinder in Maienfeld im Sackhüpfen, Rennen, Ballwerfen und vielem mehr.

Von Barbara Wülser

Maienfeld. – 200 Kinder hüpfen in Säcken, kicken Bälle oder rennen über den Rasen. Ihre 550 Begleitpersonen spornen an, applaudieren, vergnügen

sich im Hüpfluftschloss, im Bewegungsparcours, auf der Rutsche – oder essen Pommes frites mit Ketchup. Die GKB-Sportkids-Olympiade, die gestern bei der Mehrzweckhalle Lust in Maienfeld stattgefunden hat, sei der Höhepunkt des Trainingsjahres, heisst es in einer Medienorientierung des Kantonalen Amtes für Volksschule und Sport.

Seit drei Jahren bietet das Amt für Volksschule und Sport ein polysportives Grundlagenprogramm für fünf- bis siebenjährige Kinder an. Das Programm wird von der Graubündner

Kantonalbank unterstützt, deshalb heissen die Kinder GKB-Sportkids. Spass steht im Vordergrund, sowohl im Training als auch am Wettkampf, wie Markus Wolf, Leiter Graubünden Sport, gestern erklärte. Im Vordergrund steht das Kennenlernen verschiedener Sportarten. Auch für die älteren Kinder gibt es spezifische Angebote.

Anmeldefrist läuft

Das Trainingsprogramm GKB-Sportkids ist ein voller Erfolg. In der Pilotphase wurde mit 30 Teilnehmenden

gerechnet. Im dritten Jahr des Bestehens sind es bereits deren 400. Eine Woche nach Beginn der Anmeldefrist für das nächste Schuljahr sind bereits mehr als 200 Anmeldungen eingegangen, wie Wolf sagte. Neu im Angebot steht nächstes Schuljahr ein dreiwöchiger Schwimmkurs mit dem Ziel, die Kinder ans Wasser zu gewöhnen und allenfalls erste Schwimmversuche zu unternehmen.

Auskunft und Anmeldung bei Graubünden Sport, Telefon 081 257 27 52 oder www.gkb-sportkids.ch.